

Alice au pays des bonbons

Il était une fois une petite fille appelée Alice. Elle avait les cheveux châtain, des yeux marron et la plupart du temps elle portait une magnifique petite robe rose avec un élégant petit tablier blanc. Elle aimait beaucoup les bonbons mais elle n'en mangeait pas souvent car ses parents lui interdisaient. Un jour alors qu'Alice se promenait au bord d'un puit, un lapin la poussa. Au fond du puit, Alice vit une ville tout en bonbons. Le lapin lui dit :

« Alice si tu ne reviens pas ici à minuit tu te transformeras en biche !!! »

Après ces paroles Alice alla aussitôt plonger dans une rivière en chocolat, sauter sur des marshmallow, dormir sur des sucettes au lait, et bien sûr manger des bonbons. Alice s'amusait tellement qu'elle ne vit même pas l'heure avancer. Il était déjà 23h59. Quand elle vit l'heure, elle courut aussitôt à l'endroit où elle et le lapin s'étaient donnés rendez-vous. Mais quand elle arriva il était déjà 00h01. Il était trop tard et Alice se transforma en biche. Le lapin arriva et dit :

« Alice si tu veux retrouver ton corps il faut que tu trouves la fleur bleue et que tu la manges. »

Alice partit aussitôt à sa recherche. Sur son chemin elle croisa des fleurs jaunes, des fleurs roses, mais aucune fleur bleue. Pourtant elle regarda partout même chez la sorcière Tanbouille. Soudain elle entendit un gros « boum » derrière elle, et elle vit la fleur bleue. Elle s'empressa de la manger. Quelques minutes plus tard, Alice retrouva son corps et après cette expérience Alice se jura de ne plus jamais manger de bonbons.

Léa N.